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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

LA COKE, C PAS OKE

 Par Profil supprimé Posté le 7/07/2019 à 16:31

Bonjour,

Je suis toxicomane depuis 2 ans, et il m'a fallu du temps pour m'en rendre compte. 

Des 3, 4 traces en soirée quand on t'invite, on en vient vite à choper le numéro du dealer, à commander son premier 0,6
gr, à soi-même inviter, à tester seul et a augmenter les doses. En plus, la plupart des dealers envoient leur transporteurs
et t'es livré à domicile plus vite que Uber.

Le piège de resserre doucement, tu reçois des messages "1+1 gratuit", " méga promo" pour une coke de mauvaise
qualité.

Dans mon cas, ça c'est passé comme ça. J'ai même cru naïvement que le transporteur était mon pote. N'oubliez jamais
que c'est mecs sont des commerçants avec plus d'expérience que n'importe quel autres. Ils vous vendrons à crédit, ils
vous vendrons des produits de coupe tel lessive, voir plâtre.

J'ai cru gérer, parce que c'est un effet de la coke, mais je gérais plus sans m'en rendre compte. Et à ceux qui ont lu
jusqu'ici et qui se croient plus fort, je l'espère pour vois, sinon une longue descente aux enfers vous attends...

Un keupon qui pensait être marginal et libre.
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